

Journal de 19 heures 30
En 48 heures ce sont 250 000 réfugiés rwandais
qui sont arrivés en Tanzanie, tandis que
d'autres tentent de franchir la frontière

Catherine Matausch

France 3, 1^{er} mai 1994

[Catherine Matausch :] Ils sont des centaines de milliers à fuir le Rwanda où les massacres continuent. En 48 heures ce sont 250 000 réfugiés qui sont arrivés en Tanzanie, tandis que d'autres tentent de franchir la frontière [une incrustation "frontière Rwanda - Tanzanie" s'affiche à l'écran ; on voit une foule de gens marcher le long des routes].

Mais pour arrêter cet exode, les rebelles, euh, rwandais auraient pris position au seul point de passage entre la Tanzanie et le Rwanda [diffusion d'images du camp de réfugiés].

Euh, selon les organisations humanitaires, il s'agit du plus ample mouvement de réfugiés [on voit des soldats noirs au béret noir à une barrière].